



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Crisis con EU, por torpeza e incapacidad de Morena

La Presidenta Claudia Sheinbaum acusó a la oposición de querer provocar un problema con Estados Unidos, pues, señala que tergiversaron el llamado que hizo de movilizaciones.

Ese llamado generó que la secretaria de Seguridad de Estados Unidos, Kristi Noem, acusara a Sheinbaum de alentar a las protestas en Los Angeles.

Desde luego que es la segunda acusación que hace el gobierno de Donald Trump al gobierno mexicano, el primero fue que México tiene un narco-gobierno y que involucra al ex Presidente López Obrador.

Bueno, ayer el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" les refrescó la memoria y los desnudó, al gobierno del partido oficial, del porque está esta crisis con el vecino país.

Primero, que el origen de esta crisis es la torpeza y la incapacidad del gobierno de Morena para generar condiciones de diálogo y cooperación con las naciones vecinas.



Que desde la Presidencia de la República se lanzó ese llamado electorero, populista y mal calculado, que lejos de generar certeza para nuestros paisanos, sirvió para sembrar sospechas y alimentar tensiones innecesarias con Estados Unidos.

Y que decir de las risas y burlas del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña del proyecto del senador republicano por Missouri, EU, Eric Schmitt, por las remesas del 15 por ciento y que al final del día, el legislador estadounidense le contestó que ahora ya subió del 3.5 al 5 por ciento.

Alito sintetizó qué con toda esa crisis generada, los únicos que salen perdiendo son millones de mexicanos que se fueron a ese país a trabajar y partirse el lomo todos los días para mandar dinero a sus familiares en México.

Por eso les recordó que hace dos meses se pidió la renuncia de Noroña por meter a México con sus imprudencias, con su incapacidad y su irresponsabilidad y que hoy el tiempo les da la razón y, bueno, que se vaya hacer chistes a su casa.

Alito recalcó, qué por culpa de ineptos como Noroña y voceros de Morena, el desprestigio de nuestro país, sigue creciendo en el plano internacional.

No se trata de un tropiezo aislado, es un patrón, es una improvisación, arrogancia, soberbia y desprecio por la diplomacia. Presumen el poder, pero no saben gobernar. Siguen actuando como si estuvieran en campaña, gobernar no es agitar con discursos populistas, gobernar es defender los intereses de México.

### **SIN ACUERDO, SOLO CUANDO LES CONVIENE NOS BUSCAN**

Si bien **Ricardo Monreal**, como mandamás de los diputados y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, confiaron que buscarían tejer fino con sus pares de la oposición para alcanzar acuerdos y hacer un pronunciamiento del Congreso de la Unión por lo que se vive en Estados Unidos, pero en el Senado, su líder Adán Augusto no logró convencer a panistas, priistas y del partido naranja para aprovechar la sesión permanente. No hubo acuerdos.

La culpa en gran medida de no acuerdos, es por el propio Noroña, sus compañeros de Morena, ya no saben qué hacer con él pero no lo pueden



mover porque depende de Palacio Nacional. Aunque si de algo les queda de consuelo, nomás le faltan dos meses para dejar la presidencia.

Y si faltaba el postre, ayer la senadora panista, Lilly Téllez llamó con urgencia renunciar como presidente del Senado a Noroña antes que meta, con su actitud en más en problemas al país con Estados Unidos.

Es urgente que Noroña, sea removido de esa carga porque está dañando a los migrantes mexicanos en Estados Unidos y está dañando la relación entre Estados Unidos y México.

Fernández Noroña entabló un conflicto con un senador de los Estados Unidos, se burló de ese senador y en consecuencia, por ese altercado de Fernández Noroña con el senador estadounidense, aumentarán los impuestos a las remesas.

Entonces, es urgente la remoción de Fernández Noroña como presidente del Senado porque está dañando a los migrantes mexicanos y está dañando a las familias mexicanas.

Noroña antes de iniciar la sesión, dijo que no hablaría con los periodistas de la fuente que esperaban sus tradicionales declaraciones. Tocó la campana como señal de arranque de la sesión, tal vez la negativa se haya originado por el jalón de orejas, que dicen los que saben, le dieron desde Palacio Nacional.